«Что люди делали для ISLM 2019»
Страна: Россия
Имя: Светлана Милянюк, Надежда Костицина
Должность: педагог-библиотекарь
Организация: МАОУ "Лицей № 77, Челябинск" (больше информации в блоге:
https://skolnayabiblioteka.blogspot.com)
События:
- Информация о ММШБ представлена на двери в ШБ, размещена в группе в "Контакте". Для всех желающих распечатаны закладки, которые быстро разбирались.
- Выставки: "Спасибо Вам, любимый автор", на которой представлены книги любимых писателей лицеистов; "Где мы в мире побывали" (выставка включала в себя "Карту мира" с флажками тех стран или городов, в которых побывали наши ученики в этом году)
- "Богатыри земли русской" (тематические часы в 3-х классах)
- Ученики 6-х классов (20 человек) участвовали в международном проекте "Электронная закладка" (2019 ISLM Digital Bookmark Exchange). Страна-партнер Греция: 3rd Primary School of Agios Николаос.
- «Посвящение в читатели» (праздник для первоклассников, в подарок каждый получили закладки ISLM)
- "Хочешь быть человеком  - будь им!" (к юбилею писателя Е. Велтистова с 5-в классом)
- Книжная выставка "Мятежный гений вдохновенья" (к юбилею М. Лермонтова)
- Литературный час: "Поэзия М.Ю. Лермонтова" с 5-а
[bookmark: _GoBack]- "День поэзии" (поэтический час переводной поэзии с 3-а классом)
- Праздник "И тот бессмертен, кто Отечество воспел" ученики 5-г класса стали участниками VII Межрегиональной акции «День лермонтовской поэзии в библиотеке», организованной ГКУК «Пензенская областная библиотека для детей и юношества».
- Участие в Межрегиональной конференции «Миссия школьных информационно-библиотечных центров в обеспечении современного качества образования».
************************************
 “What did people do for ISLM 2019?”
Country Russia
Name: Svetlana Milyanyuk, Nadezhda Kostitsina
Position: teacher-librarian
Organization: MAOU "Lyceum No. 77, Chelyabinsk" (more information in the blog:
https://skolnayabiblioteka.blogspot.com)
Developments:
- Information about the MMShB is presented on the door to the ShB, placed in the group in "Contact". Bookmarks were quickly printed for everyone.
- Exhibitions: "Thank you, beloved author", which presents books of favorite writers of lyceum students; “Where have we been in the world” (the exhibition included a “World Map” with flags of those countries or cities that our students visited this year)
- "Bogatyrs of the Russian land" (thematic hours in 3 classes)
- Pupils of 6th grade (20 people) participated in the international project "Electronic Bookmarking" (2019 ISLM Digital Bookmark Exchange). Partner Country Greece: 3rd Primary School of Agios Nikolaos.
- "Dedication to readers" (a holiday for first graders, each received ISLM bookmarks as a gift)
- "If you want to be a man, be him!" (on the anniversary of the writer E. Veltistov with 5th grade)
- Book exhibition "The rebellious genius of inspiration" (for the anniversary of M. Lermontov)
- Literary hour: "Poetry of M.Yu. Lermontov" from 5
- "Day of Poetry" (poetic hour of translated poetry with 3rd grade)
- The holiday "And he is immortal who sang the Fatherland", 5th grade students became participants in the VII Interregional action "Day of Lermontov poetry in the library", organized by the State Penitentiary Institution "Penza Regional Library for Children and Youth."
- Participation in the Interregional Conference "Mission of School Information and Library Centers in Ensuring the Modern Quality of Education".
